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DISCOVEP: NINFEA

IT

Ninfea, € nato da un progetto di Alessandro Canepa, un designer emergente dal notevole estro creativo.
Un concept nuovo, un nuovo modo di vivere I'esperienza doccia. Le varie funzioni del soffione tradizionale vengono scomposte per poi riaccostarsi, a
piacimento, come le foglie di una ninfea. La natura, con la sua bellezza e purezza, diviene motivo ispiratore mentre forma e funzione si fondono insieme,
dando vita ad un vero e proprio percorso di benessere fatto di acqua, luce e suoni.

EN

Ninfea, was created from a project by Alessandro Canepa, a budding designer with remarkable creative flair. A new concept and a new way of experiencing the
shower. The various functions of the traditional shower head are broken up and then put back together at will, like the leaves of a water lily. Nature, with its beauty
and purity, becomes an inspiring motif while form and function blend together, bringing to life a veritable path of wellbeing made of water, light and sounds.

FR

Ninfea est né d’un projet de Alessandro Canepa, un designer émergent avec une grande inspiration créative.
Un nouveau concept, une nouvelle facon de vivre I'expérience douche. Les diverses fonctions du plafond de douche traditionnel sont fragmentées pour revenir,
a discrétion, comme les feuilles de nénuphar. La nature, avec sa beauté et pureté, devient motif d'inspiration tandis que forme et fonction s’unissent en créant
un vrai parcours de bien-étre fait d’eau, lumieres et sons.
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